

# Eine Streuobstwiese für Aflenz



Mit großem Eifer pflanzten die Kinder die ersten Bäume.

Foto: MaW

**Aflenz.** In unmittelbarer Nähe der von der Pierer Immobilien GmbH neu errichteten Wohnanlage in Aflenz soll eine rund 3000 Quadratmeter große Streuobstwiese entstehen. Gemeinsam mit den Kindern der ersten und zweiten Klasse der Volksschule wurden von dem mit der Umsetzung betreuten Verein Netzwerk Meilenstein nun die ersten Bäume gepflanzt. Unterstützt wurden sie dabei von der Gärtnerei Sieber im Beisein des Geschäftsführers der Immobilienverwaltung „Leben in Aflenz“ Günther Essenko und von Bürgermeister Hubert Lenger.



Vertreter des Vereins Netzwerk Meilenstein und der Gärtnerei mit den Volksschulkindern und Ehrengästen.

Foto: MaW